

Querida Junta Directiva,

¡Enhorabuena! Habéis sido seleccionados para recibir un **RELOJ JOYA** de la prestigiosa marca CLOCKWORK, EDICIÓN SUIZA LIMITADA Y NUMERADA, valorado en 2.250 €. Este exclusivo reloj, disponible en versión de señora o caballero, cuenta con solo 1000 unidades numeradas para cada género en todo el mundo, lo que lo convierte en una auténtica pieza de colección. Con su maquinaria automática de alta precisión, el **RELOJ JOYA** no es solo un accesorio de lujo, sino un verdadero reconocimiento a vuestro compromiso y dedicación, ya que solo 20 asociaciones por provincia han sido seleccionadas para recibir este premio tan especial.

El **RELOJ JOYA** es un obseguio reservado para ocasiones excepcionales, como jubilaciones, reconocimientos a grandes personalidades y momentos importantes. Queremos que sintáis que sois valiosos para nosotros, y que vuestra dedicación merece ser celebrada. Además, podéis optar por utilizar el reloj para una rifa benéfica, lo cual puede ayudar a recaudar fondos para la asociación, beneficiando así a todos los socios.

Para conmemorar este logro, os invitamos a una jornada GASTRONÓMICA GRATUITA para 30 personas mayores de 50 años, preferentemente matrimonios. El evento incluye un desayuno y almuerzo, preparados con ingredientes de la más alta calidad y sabores sorprendentes, en un GRAN RESTAURANTE donde recibiréis la atención que merecéis. Además, os proporcionaremos un autocar de ida y vuelta para que podáis disfrutar del día sin preocupaciones.

Durante la jornada, seréis los primeros en España en conocer una novedad mundial en comunicación publicitaria, que está causando furor en toda Europa. La presentación será interactiva y envolvente, permitiéndoos descubrir un sistema innovador que transformará la manera de entender la publicidad.

¡Actuad rápidamente! Las plazas son muy limitadas, y solo las primeras asociaciones en confirmar su participación podrán asegurar su lugar en esta experiencia única. No habrá otra ocasión para disfrutar de un regalo de esta categoría, y los **RELOJ JOYA** están limitados a 20 por provincia. Para reservar vuestra fecha y asegurar vuestro premio, contactadnos cuanto antes al 722 55 88 85 o escribidnos a rt.sabemosvivir@gmail.com

Para esta nueva edición, os invitamos a disfrutar de una excursión única a las LAGUNAS DE VILLAFRANCA DE LOS CABALLEROS (TOLEDO), partiendo desde LA PLAYA DE LA MANCHA. Este entorno natural incomparable os permitirá combinar el disfrute de una jornada de ocio al aire libre con una experiencia gastronómica y cultural inolvidable. Además, los barros de estas lagunas, ricos en minerales y reconocidos por sus propiedades terapéuticas, ofrecen beneficios para la piel y el bienestar general, brindando una oportunidad perfecta para relajaros y cuidar vuestra salud mientras disfrutáis del entorno.

Para conocer más detalles sobre el RELOJ JOYA, podéis visitar la página web del fabricante: www.clockworkspain.com.

No dejéis pasar esta oportunidad de vivir una experiencia exclusiva y llevaros un premio de auténtico lujo como reconocimiento a vuestra valiosa labor en la comunidad.

Atentamente,

RICARDO LARIOS

Presidente Sabemos Vivir Mejor S.L.

P.D. Esta excursión es de tiempo libre (free time) sin guía incluido. Si lo desean, pueden contratar un guía por 7 € por persona, siempre que lo soliciten al menos 20 días antes de la excursión. La invitación se confirmará según la disponibilidad de autocar y restaurante, dentro del presupuesto del patrocinador. No incluido nada que no se mencione en esta carta.